

Senorita Natividad Martinez nimmt den Ruhm, „Knoblauchkönigin“ von Kalifornien zu sein, für sich in Anspruch, da sie die schnellste aller Frauen bei der Knoblauchernte war

Ruhm, „Knoblauchkönigin“ von Kalifornien schnellste aller Frauen bei der Knoblauchernte war



ginnen anderer Gnaden, als denen der Dynastie schaffen kann. Und binnen wenigen Jahren erlebten die Kontinente der Welt eine wahre Sintflut von Königinnen. Purpur und Hermelin reichen bald nicht aus, um diese Flut von schönen zarten Schultern



„Königin“ der Cow-Girls

...lich in USA:
... jeder hat schon im Kino die Heldentaten
... wunden Kette der amerikanischen Cow-Boys
... und bekannt, aber den wenigsten
... te bekannt sein, daß es jetzt auch Cow-Girls
... es gibt sogar schon eine „Königin“ der
... Girls. Nach ihrer Wahl hat sie auf einem
... schweißes Viehe 2000 Kilometer in
... 5 Tagen durchritten, um sie ihrem feier-
... chen Gatten in New York hielt. Dort winkten
... ihr 1000 Dollar, eine Reihe schöner Felts u.
... schließlich ein Engagement in einem großen Sing-

Grace Runyon gewann die Weltmeisterschaft der Cowgirls

Miß Edna Selin hat als Zepter den Besen erwählt, sie schlug in einem „Fegewettbewerb“ von Los Angeles Hunderte von Konkurrentinnen